

Si Hitler hubiera ganado: ¿Cómo habría sido el mundo?

Sumo Sacerdote HC 666

[Abril 21, 2017](#)

Satanás quería que esto se escribiera ya que es de suma importancia para Él y los Poderes del Infierno que lo sepamos. Esto es para que todos nosotros seamos conscientes.

Como Satanás y cualquier cosa buena en este mundo, de las pocas cosas que han quedado para los Gentiles por lo menos. El enemigo utiliza constantemente el miedo, la mentira y el terror para mantenernos alejados de las cosas. Aquellos que dan el valiente paso de ir hacia Satanás sin embargo comprenden y encuentran consuelo en la Verdad.

Sí, todavía hay cosas bellas y honestas en este mundo, y Satanás y los Dioses son de las cosas que han permanecido en este páramo.

Pero esto no fue siempre un páramo...Y esto es lo que quiero traer a la atención de todos por este post.

Adolf Hitler y los Nacional Socialistas vinieron al mundo en un tiempo donde el enemigo estaba planeando una completa toma de poder comunista del mundo. Como mucha gente sabe, la Humanidad fue golpeada hasta la muerte. Las dos guerras mundiales fueron las más sangrientas de la historia de la Humanidad, y ningún continente ha tenido paz desde el hambre expansionista de los banqueros judíos que empezaron a trabajar diligentemente desde el 1300. Por supuesto, teníamos el Vaticano, y

cuando llegaron los nacionalsocialistas, los judíos estaban en su momento más poderoso, que nunca.

Si uno revisa en la historia ve que el tiempo de Hitler fue por mucho el más duro, y el caldero de mierda judía estaba explotando. Eran tiempos peligrosos, y feos, y durante muchos siglos hubo una crueldad extrema en el planeta en general. La civilización no iba muy lejos, y todavía, sólo hay avances materiales sin ninguna comprensión espiritual. Los judíos pusieron una lápida a eso.

Mucha gente tiene miedo de cosas sin sentido que tratan de Hitler. Esto es en parte porque la mayoría de la gente no tiene ningún entendimiento sobre este Hombre, y nunca hicieron ninguna investigación o trataron de comprender mental y espiritualmente la situación.

Hitler estaba lejos de ser un sanguinario, dictador. Hitler era un civilizador semejante a Dios. Civilización real, no basura. Como Egipto y otros lugares donde la humanidad finalmente entendió que en realidad, LA HUMANIDAD ES DIOS. Intentó ayudarnos a alcanzar el siguiente nivel de civilización. El del fin de la deuda, el empobrecimiento, la enfermedad y muchas otras cosas. Los judíos han mentido sobre los métodos que él quería seguir, y les han proyectado todas sus mentiras.

Para empezar por la cuestión racial, Hitler no tenía odio a las razas, ni reparos. Hitler fue uno de los pocos políticos honestos en los últimos dos mil años de historia. Hitler nunca mintió, ni a su pueblo, ni a nadie. Hitler era honesto, y veraz. Entendió que en la situación actual del mundo, la única manera de avanzar era estableciendo una base correcta en Alemania. Esto era lo único que podía suceder en ese momento.

Muchas personas suponen falsamente muchas cosas que trataré en ese post. En primer lugar, me gustaría abordar rápidamente la cuestión racial.

Uno no tenía que ser el ' más limpio de los limpios ' en lo que respecta a la sangre, para ser un nacionalsocialista. Todos estos modelos son totalmente falsos tal y como los proyectan los falsos historiadores. Uno mira a los altos mandos nazis y no ve vikingos rubios de ojos azules, ¿verdad?

Esto se debe a que uno asciende en el escalafón por méritos, trabajo y su diligencia, además del honor. Tu falso criterio joo propagandístico de «rubia» por sí solo no significaba nada, en absoluto en la mayoría de los casos. Lo importante es hacer lo correcto. Y comprender el panorama más amplio de la preservación de la propia existencia racial.

Sin embargo, de la misma manera hay que tener una visión más amplia: había que preservar la raza y tomar medidas para que las razas humanas no se extinguieran.

No olvidemos el caso de los animales en la actualidad. Hemos hecho que muchos se extingan por pura (((CODICIA))) y (((ESTUPIDEZ))). Lo mismo es el caso de los gentiles, no hay necesidad de que las creaciones de los Dioses se extingan. A no ser que un golum judío vea una (((NECESIDAD))) para ello.

En segundo lugar, Hitler siempre es retratado como una persona inhumana que haría todo tipo de cosas negativas y feas a la gente. Todo lo cual, por otra coincidencia judía, le ocurrió a toda la gente en los Gulags. Como todos sabemos, el holocausto fue otra mentira, y todo lo que hicieron los judíos, lo proyectaron sobre los nacionalsocialistas. Así era fácil, y los vencedores escriben la historia.

Hitler o el nacionalsocialismo nunca interferirían en la selección sexual de las personas (a menos que se trate de pedofilia, que es un delito), o cualquier otra preferencia. Tampoco debemos olvidar que todo esto ocurrió 70 años antes. Los planetas vienen, los eones cambian, el tiempo pasa y la

Humanidad avanza. Mucha gente está inútilmente asustada por cosas y mentiras escritas por el enemigo, como que esterilizarían a la gente, matarían a los no aptos, y todas esas patrañas. Mucha gente demasiado asustada o demasiado mentirosa, no puede hacer el cruce para ver que el mundo que vivimos hoy es exactamente el mundo que los judíos culparon a Hitler de querer hacer.

Los judíos siempre proyectan. ¿Un mundo de vigilancia masiva? Esto ya sucede. Estamos siendo espiados y vigilados, 24/7 - dormidos y despiertos, día y noche. Toda nuestra vida. ¿Un mundo de números? Ya estamos numerados como ganado, y los judíos hablan también de ponernos microchips. Ahora hay otros incidentes más específicos, como el terror del Gobierno. Los judíos hacen una gran cosa acerca de que ellos son el 0,00001% y ellos son terroristas, ellos tienen que enfrentar situaciones en el Gobierno Nazi.

¿Pero los gentiles no enfrentan lo mismo bajo los Gobiernos judíos? Por supuesto, NO vamos a saber nada de esto, ya que todo esto está pasando por debajo del radar. No es nada nuevo.

Los judíos exageraron esto porque Hitler, el «Goyim», atacó a «Ellos los Humanos». Por lo tanto, Hitler estaba en contra de la «Humanidad». No olvidemos a quién se refieren los judíos cuando dicen HUMANIDAD. Sólo los judíos son considerados Humanos en lo que se refiere a la gente del mundo.

Luego tenemos la otra cosa sobre la que mienten los judíos, respecto a la tortura de prisioneros y muchas otras cosas. No hay más que ver lo que hacen con los presos en Palestina, que son tratados más bajo que los cerdos. No hace mucho, 1500 personas iniciaron una protesta de negación de alimentos porque son tratados en las condiciones más infrahumanas. Las personas encarceladas reciben un trato salvaje. Si en Israel ven a los

ciudadanos libres del mundo como ganado, ¿qué crees que les hacen a los presos?

Tenemos una mierda extraña sobre cómo Hitler empezó la «GUERRA» y quería «EXPANDIRSE». ¿Expandirse de qué? No olvidemos que Alemania ha sido apestada de sus territorios por los banqueros judíos desde la Primera Guerra Mundial. Hitler los recuperó. Y los judíos le hicieron la guerra precisamente por esto. No les gustaba que los gentiles reaccionaran a su plan de esclavitud.

Otra cosa que la gente tiene que dejar de preocuparse son las cuestiones relativas a la debilidad, el poder y la salud y todas estas cuestiones. Una de las mentiras más terribles es que los nazis eran intolerables con la gente que estaba enferma o tenía otros problemas de salud. Esto es una mentira. La mayoría de la gente se curaba, de todas y cada una de las enfermedades y se cuidaba. A diferencia de ahora, donde hay que pagar infinitas cantidades de dinero para someterse a las cirugías más sencillas, en el mundo NS las tendrían gratis.

No hay razón para cobrar por el maldito CUIDADO DE LA SALUD de la PROPIA GENTE. Hitler quería un mundo vacío de hospitales a largo plazo, y la completa curación de los cuerpos físicos de la humanidad. Es trágico para alguien estar mentalmente sano y grande, y tener a alguien atrapado en un cuerpo que es incapaz de existir. Esto es lo que el enemigo hace con mucha gente, y en muchos países, la eutanasia está muerta, así que los pacientes tienen que quedarse ahí, todos los días, y vivir una vida sin sentido. No olvidemos que el sector sanitario de la NS Alemania era el más avanzado del mundo en ese momento.

Hay personas que están totalmente más allá de la curación y tienen problemas tan graves, que su tratamiento de millones podría alimentar a muchas otras personas. Yo mismo conozco familias así, y DESEARÍAN que

su gente muriera. A personas sanas y saludables se les roba toda la vida por este motivo, como el nacimiento de un niño mentalmente incapacitado.

Con lo único que hay un problema, es con las deficiencias de nacimiento y los trastornos genéticos. De todas formas, ¿no van todas las madres a hacerse pruebas para sus bebés? Sí... Y eso es lo que querían también los nacionalsocialistas. El enemigo hace diferencias monstruosas de cosas que ya están sucediendo, que es para aterrorizar a la gente solamente. Entonces, ¿qué hay de malo en que los nazis lo hagan? El hecho de que ayudan a los bebés del enemigo de los judíos, eso es todo. Los judíos por lo tanto hacen burla y maldad de esto.

Cuando los judíos hacen todo tipo de cosas atroces para probar a los bebés, como cortarles los genitales y otras porquerías. Para hacerlos 'fuertes'. Eso se considera realmente humano hoy en día no es así... También leí a donde los rabinos violan analmente a sus hijos y niños para incitar la obediencia a ellos. Perfectamente bien ¿no? Son los nazis los que hicieron el mal porque... Querían hacer una prueba para evitar que las madres dieran a luz a niños con síndrome de down. Sí... Suena legítimo.

La vida de uno o la familia de uno, son arrastradas a la destrucción por gente como esa. Las herencias creadas por el dolor y la sangre, se malgastan en el tratamiento de estos casos. ¿Y a dónde va el dinero? A los judíos. Por eso los judíos son «FILANTROPISTAS». Porque obtienen beneficios. Un hospital es grande y feliz cuando hay enfermos para recetarles medicamentos, y destruirlos. Esto pasa en USA y ha llegado a un punto de pestilencia. Niños de tan solo 5 años son diagnosticados con enfermedades imaginarias por culpa de médicos judíos «FILANTRÓPICOS». Filantrópicamente hablando, toma 500\$ al mes en recetas para TDAH ficticios, Goyim.

Todo lo que Occidente hace ahora mismo por la gente de otros lugares del planeta que carecen de civilización, es intentar traerlos a (((Occidente)))

para colapsarla, debido a la planificación judía. No hay filantropía en ello, es hostilidad y odio y el intento de destruir todas las civilizaciones en un crisol.

La política de Hitler era clara: que la gente aprenda a PESCAR (NO mierda de integración política kike etc). Hitler no daba peces a la gente, sino peceras. -> Las peceras crean independencia, Hitler no quería civilizaciones esclavizadas a sus pies como muchos judíos pretenden. Todo el Este lo sabe. Hitler era un verdadero civilizador que entendía la importancia de que todos los pueblos vivieran en lo suyo y desarrollaran su propia civilización, sin intromisiones de otros de forma inútil. Por eso Hitler se preocupó en Alemania y en tener una cooperación amistosa con todos los que querían ser civilizaciones amigas. Como la mayoría de la gente en cualquier caso. Por eso el Este amaba a Hitler. Él nunca amenazaría sus civilizaciones.

Seamos realistas, no sólo el Dios de los judíos, el SHEKEL estaba muerto e impotente en Alemania, sino también todas sus otras armas como la mentira, el hambre, el miedo a la guerra, y muchas otras cosas. Estas personas vivieron 12 años de Libertad, y el mundo nunca podrá robársela ni a ellos ni a las Almas que vivieron en esa época. Los judíos nunca los olvidaron en esto, y todavía hoy quieren matarlos.

Quiero que escuches con el corazón e imagines un mundo diferente, no el que conocemos y hemos vivido hoy. Un mundo donde tu gente y tu vivan en unidad, y todos con una misma visión. No tienes miedo al hambre, y puedes seguir tu camino, vayas donde vayas. Todos los días te despiertas y te das cuenta de que han ocurrido cosas increíbles de las que has formado parte.

Pequeño o grande, quienquiera que seas, puedes encontrar amor, afecto y amistad en los demás. Tienes una vida de perspectivas, y la gente está realmente unida. No ves extraños en las calles, sólo gente que no conoces. No hay callejones donde te puedan robar, acuchillar y matar. Existir es una lucha de avance, pero no sin felicidad. Incluso aquellos cuyo espíritu es más pesado, se levanta por esta condición general. La mayoría de las causas de

la depresión hasta este punto han desterrado, especialmente los (((Alien))).
Realmente puedes seguir tu Dharma y avanzar como entidad...

¿Es difícil entender por qué los judíos querían a esta gente muerta, y muy rápido? ¿Y si esta fuera la nueva NORMA MUNDIAL? ¿Dónde coño estarían hoy los judíos?

Mira como mucha de nuestra propia gente difícilmente puede meditar hoy en día. Las maldiciones vuelan de todas direcciones, la gente tiene que luchar por el pan, y los judíos matan a los goyim todos los días como moscas, emocionalmente, espiritualmente y de muchas otras maneras. La gente está caminando muerta, aislada, sola y rota ahí afuera. Los judíos siempre prometen utopías de mierda, y siempre se convierten en desastres. En los pocos lugares que tienen paz y prosperidad, los judíos están trabajando activamente para romper esto. Por supuesto estamos hablando solo de prosperidad MATERIAL, ya que este mundo no tiene prosperidad espiritual en absoluto. La gente son cáscaras muertas afuera.

Si levantamos la tapa de este mundo explotaremos con pedofilia, tortura de animales, mentiras, engaño, enemistad y odio en todas las direcciones. ¿Es ese un ambiente en el que a uno le gusta vivir? Por no hablar de que todo esto irá a más. No digamos ya el Islam y el Cristianismo y el resto de cosas. Incluso si alguien vive en una «BUENA» Condición ahora, es sólo material. La mayoría de la gente está totalmente desangrada...La mayoría de la gente hoy en día está en malditas pastillas de la felicidad....

Y debido a que esta decadencia y podredumbre se está convirtiendo en forzada, tenemos que construir un marco para contrarrestar esto. Esta cosa va a llegar al clímax mal, y lo ha hecho de nuevo.

Imagina por un segundo, que Tesla, otro Dios en carne y hueso estaba realmente en los EE.UU.. Y lo dejaron morir privado de comida en una

maldita habitación de hotel. ¿De qué clase de excremento estamos hablando? Solo un jodido reptiliano le haría algo así a semejante hombre.

Tesla no tenía maldad en él, ni la más mínima pizca. Si lo tuviera, habría bombardeado el planeta, porque es bien sabido que fue capaz de desarrollar una máquina de rayos específica que también podía hacerlo. Estas grandes personas no eran malvadas, pero este sistema kike las atacó, escupió en sus tumbas y atacó su espíritu de una forma u otra todos los días.

Imagina que Tesla estuviera en Alemania y se le permitiera experimentar libremente. Tesla incluso ahora cambio el planeta, imagina lo que hubiera hecho si la ' torá ' fuera destruida y aplastada, al igual que todas las reglas que impone a la existencia. Los días de pagar facturas de electricidad o telefono se habrian acabado en 1960.

¿Dónde estaríamos hoy como Razas y como Humanidad en general? Y dejémonos de gilipolleces: nadie haría daño a ninguna otra raza porque no habría necesidad. Contrariamente a la creencia popular kike, (((«Poder»))), Hitler tampoco quería tomar todo el planeta. Hay cosas mejores que hacer que tratar inútilmente de esclavizar un planeta como hacen los judíos.

Nadie necesita esclavos y parásitos que conozcan el poder de su Raza. Por eso nos dijeron que cuidáramos, entendiéramos y comprendiéramos nuestras propias Razas y su importancia metafísica. Hitler mostró esto a todo el mundo.

La mayoría de la gente olvida que el objetivo más importante de Hitler era el despertar espiritual mundial. La base, el principio, y el fin de todo esto es espiritual, y Hitler quería restaurar el Antiguo conocimiento y sabiduría conocida por todos los Gentiles. La meta de Hitler era erradicar el espíritu

de dominación mundial judía, pero eso era solo secundario a su misión de salvar a la humanidad de la dominación judía.

En el mundo de Hitler, nos centraríamos en curas permanentes para todas las personas, y después de que la ciencia hubiera avanzado, dominaríamos la enfermedad permanentemente como lo han hecho los Dioses. Los Dioses no enferman mortalmente. Esto es parte de ello. A los Dioses no les puede pasar nada. Ahora los judíos venden el mismo falso sueño, pero todos sabemos que tienen diferentes motivaciones que están probadas por miles de años de su trabajo.

Quieren curar a su propia raza con alimentaciones extremas y maldiciones. Pero al final fracasarán. Acumulan miles de millones de shekels en curar a viejos rabinos, y mientras tanto otros mueren en las calles de hambre. Irónico. Y todo este dinero es estafado a las Naciones Gentiles ya que esa raza nunca trabajó para vivir por ellos mismos.

También está la otra cosa con respecto a cómo Hitler haría «CUALQUIER COSA» para «GANAR LA GUERRA». Sin embargo, los buenos de los judíos que lo culparon, fueron ELLOS los que lanzaron la Bomba Atómica.

Mucha gente no conoce al verdadero Hitler. Hitler empezó como una persona más, viendo a su alrededor decadencia, dolor y miseria. Descubrió la razón de esto y fue a detenerlo. Luchó honorablemente, nunca tuvo intercambios por debajo de la mesa y era una persona divina con un carácter moral sólido. La mayoría de la gente observa toda la crueldad y destrucción que hay en el mundo y no hace nada. Otros luchan. Como nosotros hoy, eran estas personas.

Hitler también luchó en la guerra, así que sabía de primera mano lo que significa ver cadáveres, cuerpos muertos y la miseria que trae la guerra. Era vegetariano y un amante de los animales, que quería la igualdad de

derechos de los animales como seres vivos. Mucha gente pensará que esto es surrealista, pero el lado bueno de Hitler no conocía límites.

De hecho, es estremecedor ver lo que le hicieron a este hombre, que al final resultó ser uno de los hombres más poderosos de la historia, pero al mismo tiempo resultó ser el más inocente y el más misericordioso. A veces desearíamos que Hitler fuera la monstruosidad que el enemigo presenta, para que hubiera ganado, sin embargo, NO lo era. Si hubiera estado al mismo nivel que los judíos, los habría derrotado.

¿Cómo es posible que un hombre que luchó por los pobres y los vagabundos de la calle, que fue a luchar por su pueblo cuando no era nadie, y que dedicó su vida a luchar para elevar a todas las personas que le rodeaban, sea la monstruosidad que estos judíos pretendían que fuera? ¿Es ese el comportamiento de la monstruosidad? ¿Sería una persona que sintió el dolor y el hambre ÉL MISMO, inaceptable e implacable con nuestras propias debilidades y hambre?

Hitler fue uno de los pocos líderes de la historia que no provenía de una clase dominante, de una élite o de un orden superior. Venía de los barrios pobres, y vio el dolor y vivió el hambre por sí mismo.

Hitler no era un líder de las armas, ni de las papeletas, ni de las bombas. Era un líder de la Sabiduría del Alma.

Ahora estamos pasando exactamente por lo que Hitler nos dijo que pasaría. ¿Otra vez es esto porque él es un profeta? Principalmente, es porque él es un profeta de la Verdad. No escribió materiales extraños e incomprensibles, dejados a la «interpretación personal». Nos dijo directamente lo que iba a suceder, no ocultó la Verdad al mundo. Cada día que pasa, se demuestra que Hitler tenía más y más razón.

Por lo que sé, ahora estaríamos volando en platillos a otros planetas muy probablemente. Y nuestros problemas no serían que algunos tontos están tratando de holocaustar el planeta con estúpidas bombas atómicas, o que los judíos apenas dejan que la gente sobreviva y tratan de reemplazar a la humanidad con trabajadores de inteligencia artificial para que puedan deshacerse de los Goyim fuera. La humanidad sin embargo necesita ver este asunto y enfrentarlo, y ver como perdimos una gran oportunidad.

Sin embargo Hitler y esta gente con su lucha nos dieron una SEGUNDA oportunidad que podemos usar para ayudar a reconstruir la civilización. Una que sin ellos nunca tendríamos, porque como los judíos admiten, el Imperio Judío Mundial se habría hecho a principios de 1930 ... Ahora estaríamos naciendo en una granja, en algún gulag, y probablemente ya muertos.

Pongamos el trabajo y el poder de los Dioses aquí, y generemos un mundo mejor. Podemos hacerlo. Tenemos que asegurarnos de que los que vengan después de nosotros tengan cosas mejores de las que preocuparse, y podamos dejarles un mundo mejor. Con el enemigo destruido.

Espero que esto despeje algunas dudas y (((NIEBLA))) con respecto a dónde habría estado el Mundo ahora mismo...